



Christina Groiss

Malerin aus Loosdorf

Bilder der besonderen Art

Malen hat Christina Groiss aus Loosdorf schon als Kind gefallen. Es hatte für sie etwas Beruhigendes. „Nach meinem Schlaganfall im Jahr 2008 fand ich in der Malerei meine zweite Hei-

mat“, so Groiss. Sie musste als Rechtshänderin auf links wechseln, aber das Malen half ihr bei der Genesung.

Sie malt Acryl auf Leinwand, zurzeit im Abstrak-

ten Malstil. Ihre derzeitige Vernissage trägt das Motto „Wein trifft Kunst“. „Ich genieße gern guten Wein mit Familie und Freunden, da kam mir diese Idee“, begründet sie ihr Motto, „für mein erstes Bild sammelte ich Weinkorken, die nach langen Gesprächen mit meiner besten Freundin übrig blieben.“ Aus weiteren solchen geselligen Abenden entstanden „Bilder der besonderen Art“.